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Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 13.Oktober 2020 
 
 

Betreff: Standorte für „ausklappbare Radbügel“ 
               Fragestunde 

 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
In verschiedensten Medien war zu lesen, dass ein Pilotprojekt für ausklappbare Radbügel in Umsetzung 
geht. Diese Radbügel mit dem Namen „DrückMichi“ sollen mitten auf Parkplätzen für Autos 
angebracht werden. Unter dem Motto „first come, first serve“ ist dann ein Parkplatz entweder von 
einem Auto oder eben von einem Fahrrad belegt. Damit wird der Parkdruck wohl entsprechend erhöht 
werden. Der Sinn erschließt sich mir nur bedingt, vor allem, da im Extremfall ein Fahrrad einen 
kompletten Parkplatz für ein Auto verstellt. Das kann nicht im Sinne der Stadt Graz sein und wird das 
Miteinander im Grazer Verkehr negativ beeinflussen 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Welche und wie viele Standorte werden Sie im öffentlichen Raum für ausklappbare Radbügel 
empfehlen bzw. genehmigen? 


